
 

 

 

 

 

 今週水曜日（４日）、

「学校運営協議会」、そ

して、本校では早くから

設置され、実働部隊とし

て活動されている「地域

学校協働本部」の今年度

第 1回協議会を行いました。学校運営協議会委員は、今年度から２年間を任期とし、委嘱・

任命されました。今回は顔合わせを目的に、教職員も全員参加し、合同で開催しました。 

運営協議会の会長には野村泰子様、副会長には佐竹孝太様にお願いすることになりまし

た。また、6つの部会からなる協働本部担当も下記のとおりと決まりました。そして、学校

経営方針を説明し、主な取組について協議いただきました。今年度も今後、運営協議会は 3

回、協働本部は 4回、協議会を行い、取組の詳細等について協議していきます。 

両協議会の皆様、今年度もよろしくお願いします。 

学校運営協議会 地域学校協働本部 

氏名（敬称略） 役 職 氏名（敬称略） 役 職 部 会 

野村 泰子 四万十町教育研究所所長【会長】 伊井野太志 民生児童委員 安全見守り部 

佐竹 孝太 「お米の体験学習」事業講師【副会長】 西   広和 松葉川駐在所 安全見守り部 

生田 富繁 松葉川地区長 佐竹 孝太 佐竹ファーム代表 体験活動支援部 

田井 一矢 松葉川青年団団長 笹岡 誠 PTAOB 環境整備部 

牧野 綾 松葉川保育所所長 大杉 昭仁 R7.PTA副会長 環境整備部 

山脇 大士 R７.PTA会長 甲把麻由子 PTA読み聞かせ担当 学習支援部 

河野 靖志 R７.PTA副会長 横山亜李紗 PTA読み聞かせ担当 学習支援部 

野村 卓司 R７.PTA事業部長 
古谷 充 R７．PTA事業副部長 地域連携部 

地域コーディネーター 

河野 通裕 地域コーディネーター 坂本 仁 自主防災組織事務局 防災学習支援部 

吉岡 栄作 校長 武田 伸也 自主防災組織副会長 

交通安全指導員 
防災学習支援部 

大窪 由紀 教頭【事務局】  

  

 

 

 

 

 

R７．６．６ 

第４号 

七里小学校 

文責：校長 吉岡 

かしこく やさしく たくましく 

R７.学校運営協議会＆地域学校協働本部 始動！

【協議の中で出された意見等】 

 ・（佐竹委員より）Nbs（ネイチャー・ベースド・ソリューション）という、気候変動対策や生物多様性保 

全など、様々な社会課題に対し、自然の力を利用して解決策を導き出すことを目指すという考え方を推進 

していきたいと考えている。学校でも自然環境問題に取り組むと聞いた。ぜひ一緒に考えていきたい。 

・（武田委員より）時代の流れ、コロナ等もあり、それまで行っていた取組が無くなっている。今後につい 

て校長の考えを聞きたい。 

⇚一度やめたことをもう一度やり始めるのは、難しいことが多い。今取り組んでいることを充実させ、 

取り組んでいく中で、「こんなことも、したい。」「あれをしたい。」という意見が、子どもたちの中 

から出てくることを待ちたいと考えている。少しずつ、子どもたちから要望が出てきたり、行動に 

表したりする姿が見られだしている。やるとなったときには、全力で応援したい。 



 

 前述の子どもたちが考え、行動した事例です。 

今年度スタートしてから２か月。少し気が緩み始

めるこの時期。児童会６月の月目標は、『整理整頓を

しよう！』全校児童に自分たちの生活を見直そうと

児童会（６年生）が、靴箱のくつの入れ方、掃除道具

の片づけ方、自転車の停め方について発表してくれ

ました。それも全校の前でただ呼びかけるのではなく、下級生にも 

分かりやすいようにと寸劇や小物を使っての発表でした。 

この発表の少し前、朝、正門の

下で出迎えていると、横山葵さ

んがダンボールを抱えて登校し

てきました。「そのダンボール

は？」と聞くと、「靴箱にするん

です。」私は「？？？」。よく聞く

と、「集会で発表するときに、こ

のダンボールを靴箱に見立てて、脱いだ靴を入れます。具体物があった方が分かりやすいと

思って。」と話してくれました。“納得！” 

学校のリーダーとして、学校全体を見配りし、課題を見つけ、より良い方向へ導こうとク

ラスみんなで考え、話し合い、準備をし、工夫を凝らして発表してくれました。まさに、学

校が、私が求めている力、姿でした。 

６年生の思いは、きっと全校のみんなに伝わったことでしょう。 

 ありがとう！６年生。 

 （※６年生からは、他にも私の方にお願い（要望）が届くようです。楽しみに待っています。） 

  

 

 

 

 

 

 高知県こども詩集「やまもも」第４９集「元気のも

と」が発行されました。 

 その中に、２年生の松本 飛雄さん（１年生の時に応募）が描いたイラストが掲載されて

います。（昨年度末に２年生の横山 颯記さんが書いた詩が掲載されることはお知らせしました。） 

 今回、その飛雄さんの賞状が届きましたので、集会で報告しました。うれしい報告です。 

今年もたくさん報告ができたらと思います。なお、『やまもも』の冊子については、現在

購入希望調査中です。 

 

 

 

 

      先週金曜日、全校でプール掃除を行いました。 

自分たちが使うプール。みんな一生懸命汚れを落とし、 

プールはピッカピカになりました。 

プール開きは、１１日（水）です。 

児童詩『やまもも』

葵さんが持ってきたダンボール靴箱 

児童会（６年生） 、集会で発表！


